



Winterfahrt nach Obergurgl

22.01. – 29.01.2017

Unsere 2. Vereinsfahrt in der anstehenden Skisaison führt Ende Januar 2017 wieder in die Öztaler Alpen nach Obergurgl. Hier auf 2000 m ist Schneesicherheit garantiert. Die Abfahrten auf 110 km Pisten bieten Skivergnügen pur für jedermann. Wartezeiten gibt es dort so gut wie gar nicht.

In der Frühstückspension "Hohenfels" der Familie Scheiber, die in unmittelbarer Nähe zur Festkogel-Bahn liegt, haben wir wieder für die Woche Zimmer reserviert. Die Zimmer sind allesamt geräumig und gut ausgestattet. Das Frühstück ist toll und für den abendlichen Ausklang gibt es im Erdgeschoß eine gemütliche Hausbar mit unserem Wirt Gerald. Zum Entspannen können wir die hauseigene Sauna nutzen.

Für die skiläuferische Betreuung ist durch vereinseigene ausgebildete Skilehrer gesorgt.

Die Anreise wird privat organisiert. Hier können auch Fahrgemeinschaften gebildet werden.

Interesse? Dann meldet euch einfach!

Ansprechpartner:

Karl Steinhauer: 0170/5363644

Markus Wiehlpütz: 0173/5170770

www.bikeundski.de

